

# Empresa de energía, cuatro gerentes en ocho meses

Tercera semana  
Espe

**Ingobernabilidad en la empresa podría llevarla a la intervención, asegura el Sindicato.**

El Sindicato de Trabajadores de la Empresa de Energía del Putumayo (Sintraelec Subdirectiva Putumayo) desea tener presente la visión de nuestra Empresa la cual dice que "Para el año 2015 la Empresa de Energía del Putumayo S.A E.S.P, será altamente competitiva y rentable en el desarrollo de su objeto social, con liderazgo empresarial, protegiendo el medio ambiente, para satisfacción de nuestros clientes y accionistas". Es por eso que en esta oportunidad invita a los usuarios en general a hacer un uso racional del servicio de energía eléctrica y a la vez recomienda, para llevar a cabo sus instalaciones eléctricas, contar con la asesoría de los técnicos electricistas debidamente certificados por el CONTE (Consejo Nacional de Técnicos Electricistas).

**Llamada de atención**

Así mismo este Sindicato, en procura del sostenimiento y fortalecimiento de la Empresa de Energía del Putumayo, se ha propuesto llevar a cabo una serie de publicaciones, cuyas pretensiones es llamar la atención de quienes poseemos acciones en esta IMPORTANTE EMPRESA, para ello se requiere lamentablemente sacar a la luz pública muchos hechos poco agradables sucedidos al interior de la misma, pero a la vez no desconoceremos la labor que lleven a cabo quienes procuren por el progreso y bienestar de la empresa.

**Cuatro gerentes**

La intermitencia administrativa suscitada con la salida del Gerente MARCO GETIAL, la posterior llegada como gerente, por dos meses, LUIS EDUARDO GARCIA FRANCOA, luego fue encargado de la gerencia, por más de un mes, el ingeniero JUAN MANUEL BEDOYA y ahora el nombramiento del Ingeniero JHON GABRIEL MOLINA ACOSTA, refleja que a la empresa no se la mira como un ente de DESARROLLO SOCIAL REGIONAL. Hacemos un llamado a accionistas, trabajadores y usuarios en general a seguir de cerca este desorden administrativo que de continuar traerá la ruina a la EMPRESA DE ENERGIA DEL PUTUMAYO y de paso a la comunidad en general.

**Compras inútiles**

Los últimos suministros, conocidos por este sindicato, nos remiten al contrato relacionado con la compra de 6.000 metros de cable 2x6+6 los cuales según concepto técnico, no tienen gran utilidad en nuestra Empresa, al igual que la compra de tres Transformadores de 50 KVA, esto es lo que se podría denominar como 'compras inútiles', pero bueno, esperamos que se reafirme por parte de la administración un compromiso por hacer las cosas



bien, por respetar nuestra Convención Colectiva de Trabajo y en general las normas laborales que rigen este país, evitando así procesos jurídicos y/o demandas para la Empresa.

Esperamos que, la nueva administración, sirva para mitigar la problemática interna, al igual que estaremos atentos a la labor desempeñada por el señor REVISOR FISCAL de la Empresa quien es la persona que debe ahondar y esclarecer la gran cantidad de posibles irregularidades al interior de la Empresa, especialmente en lo que está relacionado con la contratación.

**Posible intervención**

El sindicato nuevamente se compromete como empleados y socios de la empresa en continuar con la lucha por el bienestar y el progreso de la Empresa de Energía, pero a la vez informa que de continuar las irregularidades al interior de la misma, esto podría desencadenar en un caso similar al que actualmente tienen Selva Salud y la Secretaría de Educación Departamental, las cuales afrontan intervención en este momento.

**Junta Directiva Sintraelec Putumayo**

- |   |   |
|---|---|
| Jorge Vanegas C.<br>Presidente Subdirectiva | Álvaro Antonio Betancur<br>Vicepresidente |
| Amparo Enriquez.<br>Fiscal                  | Luis Fajardo<br>Tesorero                  |
| Deisy Sossa.<br>Secretaria                  |   |

2013/08/13

